
 

LA NEGRA NUBE Y EL 

..NUEVO AMANECER. 

 

 

El día anterior a la incursión de tropas rusas en Ucrania -

24/02/2022- el Parlamento francés aprobó la ampliación del 

plazo legal para el aborto de 12 a 14 semanas de gestación 

“con el objetivo de mejorar la efectividad del derecho al 

aborto sin restricciones en el país e impulsar la 

emancipación de la mujer”. La iniciativa había sido 

presentada por la diputada del grupo Ecología Democracia 

y Solidaridad (EDS) Albane Galliot y cuenta con la 

aprobación del Presidente Emmanuel Macron. Y en 

referencia al aborto en occidente leemos: 

 

«Como muchos otros procedimientos médicos 

comunes, el aborto es muy seguro cuando se realiza 

con arreglo a las directrices médicas recomendadas », 

dice la Dra. Gilda Sedgh… investigadora científica del 

Instituto Guttmacher. 

 

de modo que para este instituto privado relacionado 

íntimamente con las CDC estadounidenses y la OMS y 

que se dedica a la promoción del aborto se trata solo de 

un ‘procedimiento médico común’, no del asesinato de 

un inocente que deja huellas indelebles en su madre. Y 

leemos:  

 



“Según el CDC (centros para el Control y la Prevención 

de Enfermedades)  y el Instituto Guttmacher, desde el 

año 1973 hasta 2008, se habrían practicado unos 50 

millones de abortos legales en Estados Unidos” 

 

para poner en contexto este número digamos que 

equivale a la totalidad de la población de Ucrania. Ahora 

bien, ¿leyó estimado lector algún titular en la prensa sobre 

este genocidio programado practicado con la aquiescencia 

de la mayoría de los gobiernos ‘occidentales’ y promovido 

por organismos internacionales como la ONU o la OMS? 

Estoy seguro que no. Y para imponer este llamado  

‘procedimiento médico común’ violaron creencias y 

valores culturales básicos a partir de ONGs generalmente 

vinculadas y/o financiadas por el conocido depredador 

internacional George Soros y su red de siseante nombre: 

Open Society Foundations. Queda claro entonces que en 

‘occidente’ se promueve el aborto como algo bueno y 

necesario para la mujer por parte de quienes nos han 

estado invadiendo sigilosamente -o bullangeramente 

siendo minoría- al punto de cambiar o modelar a su antojo 

nuestra forma de pensar.  

 

Veamos otra actitud: 

 

“El Gobierno ruso promueve ayudas a los padres por 

cada niño nacido y ya establece restricciones legales 

para abortar a partir de la 12ª semana…. en algunas 

clínicas estatales, a las mujeres que quieren abortar les 

atienden popes de la Iglesia ortodoxa rusa - equivalentes 

a sacerdotes de la Iglesia Católica en occidente- ferviente 

partidaria de la prohibición. Según las autoridades 

recurrir a sentimientos religiosos es, en muchas 

ocasiones, más efectivo que la publicidad social que 

anima a mantener el embarazo” 



Es decir, queda claro que en Rusia la actitud es 

exactamente la opuesta a todo lo ‘políticamente correcto’ 

en ‘occidente’ en esto y todas las pomposamente 

llamadas ‘políticas de género’. Como decimos en un texto 

anterior (nota 1) los valores ‘rusos’ son los que hasta hace 

poco fueron los valores del ‘occidente cristiano’ en donde 

ahora no se pueden ni mencionar ninguno de ellos 

¿imagina estimado lector a un sacerdote católico 

intentando hacer desistir a una mujer de que aborte en 

organismos estatales de ‘occidente’? Impensable, incluso 

iría preso ¿o que desde el estado se hiciera propaganda 

para que la mujer acepte el embarazo y excluya por lo 

tanto el asesinato intrauterino?... pero se puede ver en el 

subte de NY avisos de clínicas que prometen un aborto 

sigiloso para quien lo quiera -además de los que practica 

el estado- y de este modo se han asesinado desde 1973 en 

EEUU al equivalente a toda la población de Ucrania, como 

dijimos antes.  

 

Y sumemos a esto que fue en ‘occidente’ que confabuló la 

Escuela de Frankfurt y desde aquí inventamos el marxismo 

cultural gramciano por lo cual estamos siendo juzgados. 

Dios/Elohim -YaHWéH- no está de parte de ‘occidente’ 

esta vez, y no puede estarlo ya que intentamos/intentaron 

extirparlo de nuestra sociedad según se lee en ominosas 

leyes aprobadas a forcep bajo asedio de financiaciones 

internacionales. 

 

Claro que decir esto en momentos en que las tropas rusas 

avanzan sobre Kiev suena a provocación pero es ahora 

que debemos revelar cosas que la prensa ‘occidental’ no 

nos va a decir ya que ella es co-culpable de nuestra 

indefensión ya sea por convicción o por ignorancia 

acumulada durante décadas. Ya citamos en un texto 

anterior el pasaje de Habacuc 1, 5: 



 

observen las naciones… pues estoy haciendo algo 

ante sus propios días… que no creerían aun si alguien 

se los dijera. 

 

y en el v. 7 se agrega: “son reconocidos por su crueldad y 

hacen lo que se les antoja”, y en el v. 10 se remata: “se 

burlan de reyes y príncipes  y menosprecian todas sus 

fortalezas”. Palabras que bien parecen describir el triste 

momento en el que estamos pero notemos que en esos 

pasajes se está hablando del Juicio de Dios/Elohim y es 

eso lo que debemos discernir hoy. Y reparemos en un 

detalle que no es menor: el profeta Habacuc se queja 

amargamente de que el Juicio provoque muertes inocentes 

pero a la vez reconoce el Motivo de esa invasión punitiva. 

Leamos con atención el (v. 12): 

 

oh Señor mi Dios, Santo mío, tú que eres eterno, ¡no 

puede ser que estés planeando acabar con nosotros! 

Oh Señor, nuestra Roca, tú has enviado a los 

babilonios para corregirnos y castigarnos por nuestros 

muchos pecados 

 

y más tarde recibiría explicaciones, no todas las que 

hubiera querido porque el Propósito de Dios/Elohim está 

inscripto en un misterio, pero estemos seguros de que 

Obra con Justicia. 

 

De modo que el desafío de los cristianos de hoy es separar 

la paja del trigo -me refiero al remanente fiel-. Mirar los 

acontecimientos desde el punto de vista de Dios/Elohim 

que casi siempre es opuesto al punto de vista de los 

hombres y en este caso a la Iglesia de J.M. Bergoglio que 

sucumbió pesadamente a las demandas de este mundo. 

 



↯↯↯ 

 

Pero también en estos días pudimos leer lo siguiente: 

 

“Detectan desde España una estrella supergigante 

azul, un millón de veces más luminosa que el Sol, que 

se mueve a gran velocidad por la Vía Láctea”  

(RT - 22 / 02 / 2022) 

 

el descubrimiento fue hecho desde un observatorio en la 

isla de La Palma, la misma que estuvo en las noticias hasta 

hace poco por la feroz erupción de su volcán lo que 

constituye una significativa parábola: se conmueven las 

entrañas de la tierra y a la vez se observan señales en el 

Cielo. En el artículo se menciona que  este coloso celestial 

está oculto tras una nube de “gas y polvo interestelar” y 

ha variado su velocidad hasta 60 metros por segundo lo 

que es extremadamente elevada para sus dimensiones. Y 

que posiblemente esté relacionado con otro fenómeno 

celeste oculto que no consiguen discernir. El investigador 

a cargo, catedrático de la Universidad de la Laguna, 

resume así este hallazgo celestial: 

 

"Por el momento hemos descubierto que se trata de 

un coloso azul escondido tras una muralla de gas y 

polvo interestelar que esta astronómicamente en el 

jardín de nuestra casa" 

 

¿Y qué tiene que ver esto con nuestro tema? pues que se 

ha dicho que uno de los hechos coincidentes con el Aviso 

o ‘Iluminación de Conciencia’ que es la preparación final 

para la aceptación del Triunfo del Inmaculado Corazón/Era 

de Paz es algo parecido a un choque estelar que dejara 

una extraña luminosidad en el cielo.  



Y cuando estamos presenciando una invasión punitiva 

bajo la Mano de Dios/Elohim que conmoverá el mundo 

entero es oportuno que el remanente fiel esté atento a las 

señales del Cielo. Y así describe el Aviso la principal de 

vidente de Garabandal -Conchita- en una carta: 

 

“Ese aviso es… para los buenos y los malos: para 

los buenos, para acercarlos más a Dios y para los 

malos, para anunciarles que viene el fin de los 

tiempos y que estos son los últimos avisos.” 

 

Y recogernos de la web, como lo hicimos en otro texto, 

la siguiente pregunta y su respuesta:   

 

P. Conchita ¿puedes explicar la afirmación de que 

durante el Aviso nos conoceremos a nosotros 

mismos y los pecados que hemos cometido? 

 

R. El Aviso será la corrección de la conciencia del 

mundo. 

 

y esto nos vuelve al inicio de estas líneas: si hay algo 

que el ‘occidente’ precisa es la corrección de su 

conciencia deturpada ya que como el pez no discierne 

el agua por el cual se desliza nosotros no notamos la 

constante apostasía de nuestra forma de pensar y 

actuar. No es el ‘occidente cristiano’ el que está 

siendo atacado/juzgado sino el ‘occidente apóstata’.  

Leemos en Jeremías 7, 16 que Dios/Elohim le dice al 

profeta; “no ruegues por este pueblo, ni levantes… 

clamor ni oración, ni intercedas ante mí, porque no te 

oiré”.  El Altísimo no quiere recibir más oraciones ni 

sacrificios hechos a partir de un corazón vacío. Hoy 

no hay oración que sea escuchada para salvación del 



‘occidente apóstata’ -y que lo oiga J.M Bergoglio-

porque estamos en un punto de no-retorno como la 

Jerusalem de entonces y como en aquellos días se 

hace necesaria una Intervención punitiva que lo 

cambie todo y es esto lo que estamos presenciando. 

Leemos en Efesios 6, 13: 

 

pónganse… la armadura de Dios para poder 

resistir.. el tiempo del mal. Así, después de la 

batalla, todavía seguirán de pie, firmes. 

 

y aunque no sea fácil percibirlo estamos muy cerca de 

acceder a un mundo restaurado que vivirá según el 

Consejo de Dios/Elohim como lo pide la oración que 

Jesús/Yeshua enseño a Sus discípulos. Y somos 

advertidos en Lucas 12, 56  que 

 

quienes sepan discernir las señales del Cielo 

accederán a ese nuevo mundo pero quienes estén 

distraídos perecerán con este mundo    

 

así de definitivas son las cosas.  

 

Les fue dicho a las videntes de Garabandal que 

cuando la humanidad estuviera en una situación 

agónica como nunca antes y no hubiera iglesias sanas 

para congregarse, y el clero estuviera dividido, y 

hubiera un extraño ‘sínodo’ -y esta es la palabra que 

utilizó la Virgen- vendría el Aviso. Ella manifestó que 

el Brazo de su Hijo -la Ira del Cordero- está muy 

pesado y no puede detenerlo, y que profundicemos 

en nuestra fe que es a lo que se refiere el pasaje de 

Efesios arriba citado. Pero confiemos que del otro 



lado de las pesadas tinieblas que atravesamos, tan 

seguro como el alba, vendrá un Nuevo Amanecer.   

 

Amen y amen. 

28/02/2022- 

 

↜∞↝ 

 

nota 1; nos referimos al texto ‘EL CUARTO ELEMENTO’ que se puede ubicar 

el botón ‘CONMOCION EN LAS NACIONES’ en la columna derecha del sitio.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

www.reyjusticianuestra.com 

http://www.reyjusticianuestra.com/

